Celam Institucional

Comunicados Celam









a ≡

Inicio Celam - Regiones - Vaticano Mundo Voces -

Multimedia -

Uruguay: Rezo interreligioso por el nuevo mandato presidencial en la Catedral de Montevideo

🛗 18 DE MARZO DE 2025 🧳 VIRGINIA BONARD 🖿 CONO SUR, PORTADA, REGIONES



El 17 de marzo de 2025, las autoridades de la Confraternidad Judeo-Cristiana del Uruguay recibieron en la Catedral Metropolitana al presidente de la República, profesor Yamandú Orsi, y otras autoridades gubernamentales, para rezar por este nuevo mandato presidencial.

El primer mandatario uruguayo —quien concurrió acompañado por el prosecretario de la Presidencia, **Jorge Díaz,** y del canciller, **Mario Lubetkin**— **fue recibido por el arzobispo de Montevideo, cardenal Daniel Sturla**, uno de los copresidentes de la Confraternidad anfitriona.



Cardenal Daniel Sturla y presidente Yamandú Orsi, entrando a la Catedral capitalina

Luego y ya al frente de la asamblea, compartieron la oración interreligiosa juntos los demás copresidentes de la institución convocante: el rabino de la Nueva Congregación Israelita, Daniel Dolinsky, el pastor de la Congregación Evangélica Alemana de Montevideo, Jerónimo Granados y el obispo del departamento de Canelones, monseñor Heriberto Bodeant.



Un llamado al desarrollo integral "creciendo en humanidad"

Compartimos las **palabras que pronunció Mons. Heriberto Bodeant,** obispo de la Diócesis de Canelones y Secretario General de la Conferencia Episcopal del Uruguay (CEU), en el marco de este encuentro interreligioso:

«En la lectura que hemos escuchado, el joven Salomón pide el don de la sabiduría para poder gobernar adecuadamente a su pueblo. Pide, fundamentalmente, el don de "discernir entre el bien y el mal" para ser "capaz de juzgar a un pueblo tan grande" (en realidad, menos numeroso que el nuestro). Salomón es un creyente y reconoce en el Creador la fuente de todo bien. A él le pide la sabiduría para realizar el bien.

- «El bien, el bien común, aquello que deseamos que todas y cada una de las personas puedan alcanzar y realizar, tiene en nuestro tiempo el nombre de desarrollo.
- «Desde la tradición católica, sin perjuicio de que otros puedan compartir la misma convicción, creemos que la vida humana es el fundamento de todos los bienes, la fuente y condición necesaria de toda actividad humana y de toda convivencia social. Por eso entendemos el desarrollo como el paso de condiciones de vida menos humanas a condiciones más humanas, en un proceso de crecimiento, de ascensión.
- «Crecemos en humanidad, entre otras cosas, cuando se asegura para todos una buena atención de salud, oportunidades para acceder a vivienda y trabajo dignos, defensa ante la amenaza de la inseguridad y la violencia, así como protección de la vida humana en su etapa de gestación y acompañamiento y cuidado en sus momentos de sufrimiento, hasta su final natural.
- «El horizonte de nuestra vida no se cierra en el poseer. **Nos desarrollamos en humanidad desde lo profundo del corazón, revirtiendo el egoísmo que nos mutila,** abriéndonos al prójimo, al vecino, y construyendo nuevos vínculos sociales basados en el servicio mutuo, la cooperación en el bien común y la voluntad de paz, atendiendo particularmente a los más frágiles y vulnerables, para que nadie sea dejado atrás.
- «Y ese desarrollo, ese pasaje a condiciones de vida aún más humanas se hace más completo cuando **se integra la dimensión espiritual**, cuando nos abrimos a la trascendencia, reconociendo los valores supremos y, para quienes somos creyentes, a Dios mismo, fuente y fin de todos los valores.
- «Hacemos votos para que nuestro pueblo, en su pluralidad, con el concurso de nuestro presidente y de todos los demás que han sido elegidos o designados para desempeñar cargos de gobierno, busque y encuentre los caminos de concordia para avanzar en su desarrollo pleno, su desarrollo integral. Así sea».



Cabe destacar que **el Uruguay es un estado laico** desde el año 1918 y que la convivencia democrática en su suelo ya es una característica admirada en todo el continente, no solo por la calidad de esa convivencia sino también por la paz que perdura en su pueblo y su dirigencia política.

El presidente Orsi asumió el cargo el 1 de marzo de 2025.

Con informaciones de agencias de noticias internacionales y de la Conferencia Episcopal del Uruguay (CEU).

Fotos: Presidencia del Uruguay y CEU

Le puede interesar: Países del Caribe comienzan Encuentro Regional: Impulso misionero, realidades diversas y sinodalidad

Suscríbete gratis por a nuestro canal de Whatsapp https://bit.ly/4hbWWN0

Participa en los cursos y diplomados del Centro de Formación Cebitepal https://bit.ly/cebitepal_24

Escucha el Himno del Jubileo en su versión latinoamericana y caribeña https://bit.ly/41l312P

lglesia en Uruguay Oración interreligiosa